

UHR-KRAFT Germany ist ein unabhängiger Familien geführter Uhrenhersteller aus Essen in Deutschland. Das Unternehmen, ist in alle Stadien der Uhrenherstellung involviert - vom ersten Design bis zum Zusammenbau der Uhr und der endgültigen Qualitätskontrolle. Jede Uhr wird in Handarbeit hergestellt und mit neuester Technik härtesten Kontrollen unterworfen. Die neue Produktionsstätte in Deutschland bietet ihren Uhrmachern ein optimales Arbeitsumfeld.

UHR-KRAFT Germany is an independant family owned watch manufacturer based in the city of Essen, Germany. The company is involved in all stays of watch production, from initial design to final assembly and quality controle. Each watch is assembled by hand and extensively controlled with state of the art equipment. The factory in Germany is new and offers the best environment for its watchmakers.



**BIG DAY-DATE - LIMITED EDITION
MADE IN GERMANY**

45 MM DURCHMESSER • 45 MM CASE DIAMETER
SCHWEIZER QUARZLAUFWERK • SWISS MOVEMENT
KALIBER RONDA 7004.P • CALIBER RONDA 7004.P
TAGES- UND DATUMSANZEIGE • DAY DATE INDICATOR
SEKUNDENZEIGER • SECOND HAND

SAPHIRGLAS • SAPPHIRE CRYSTAL
WASSERDICHT BIS 5 ATM • 5 ATM WATER RESISTANT

MILANESE ARMBAND MIT FALTSCHLIESSE • MILANESE BRACELET WITH A BUTTERFLY CLASP
LEDERARMBAND MIT FALTSCHLIESSE • LEATHER BRACELET WITH BUTTERFLY CLASP

BEWEGLICHE ANSTÖSSE / OPTIM. HANDGELENK ANPASSUNG • MOVEABLE CASE LUGS FOR BETTER FIT

EDLE AUFBEWAHRUNGSBOX • ELEGANT WATCH BOX

3 JAHRE GARANTIE • 3 YEARS WARRANTY

LIMITIERTE AUFLAGE • LIMITED EDITION

UK GERMANY UG (haftungsbeschränkt)
RINGSTRASSE 1 • 45219 ESSEN-KETTWIG • GERMANY
Tel.: +49 2054-1240556 • Fax: +49 2054-8728923
E-Mail: info@uhr-kraft.com • Internet: www.uhr-kraft.com
Facebook: www.facebook.com/UhrKraftGermany

Stand | Status 2.2015

Modell-, Kollektions-, Preis- und technische Änderungen sowie Irrtum vorbehalten.
Model, collection, price and technical changes reserved. Errors and omissions excepted.
Konzept, Design & Realisation einzweidrei Werbeagentur GmbH - www.einzweidrei-werbeagentur.de
Fotografie: www.frank-plueck.com

70041-2BMM



UHR-KRAFT® MANUFAKTUR

MADE IN GERMANY

Big Day Date | Classic

Die Limitierung der Auflage auf nur je 2.500 Exemplare, machen die **UHR-KRAFT** Big Day Date zu einem echten Erlebnis für Kenner hochwertiger Uhren. Milanese-, Leder- oder Stahlarmbänder, Fallschließe, Schweizer Uhrwerk, Saphirglas, rosévergoldet, tief schwarz beschichtet oder Edelstahl - jede Uhr ist ein Meisterwerk "Made in Germany".



70041-2BRGCM

*The limitation of these watches to only 2.500 pieces each make these **UHR-KRAFT** "BIG DAY DATE 45" a real experience for connoisseurs of high-quality timepieces. Milanese-leather or steel bracelets, butterfly buckles, Swiss movement, sapphire crystal, deep-coated black or stainless steel, each watch is a masterpiece "Made in Germany".*

Big Day Date | Modern Classic

Die Big Day Date setzt Zeichen - mit ihrem kompromisslosen Design, ihrer Verarbeitung und den in ihr verbauten hochwertigen Komponenten und Materialien. Jede Uhr wird in unserer Manufaktur in Essen in Handarbeit gefertigt und strengsten Kontrollen und Tests unterzogen, bevor sie in den Handel geht. **UHR-KRAFT** steht für höchste Qualität "Made in Germany".



70041-1BMM

*The "BIG DAY DATE 45" sets new standards with its uncompromising design, its fine workmanship and high quality components and materials used. Each watch is made by our watchmakers in our factory in Essen, assembled by hand under strict controls and tests before it goes on sale. **UHR-KRAFT** stands for highest quality "Made in Germany".*

Abb.in Originalgröße



70041-1CM



70041-2C



70041-1RGC



70041-1MM



70041-2



70041-1RG